



Regierungsratsbeschluss vom 27. Februar 2018

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Bildrausch Bildrausch – Filmfest Basel

P180120

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Bildrausch für das Filmfestival Bildrausch im Stadtkino Basel und im Kultkino Atelier (Mai/Juni 2018) einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 115'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für das Filmfestival Bildrausch, das vom 30. Mai bis 3. Juni 2018 im Stadtkino Basel und im Kultkino Atelier stattfindet, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 115'000 Franken bewilligt. Das vom Verein Bildrausch organisierte Filmfest in Basel zeigt filmische Highlights grosser, internationaler Festivals, lädt zu Schulvorstellungen ein und veranstaltet ein Film-Karaoke auf dem Theaterplatz. Am Filmfest begegnen sich Filmschaffende und Filminteressierte und tauschen sich über Filme und gesellschaftsrelevante Themen aus.

